

Ressort: Technik

Gabriel will Datensicherheit zum Standortfaktor machen

Berlin, 29.12.2013, 05:00 Uhr

GDN - Der neue Wirtschaftsminister Sigmar Gabriel (SPD) hat eine Initiative für mehr Datensicherheit angekündigt. "Wir sollten nicht vom deutschen Google träumen, aber wir können das Land sein, in dem Datensicherheit zum Standortfaktor wird", sagte Gabriel der "Welt am Sonntag".

"Ich will Unternehmen fördern, die sich damit auseinandersetzen." Gabriel lobte seinen Vorgänger Rösler dafür, dass er mit der Förderung junger IT-Firmen begonnen habe. "Mit der NSA-Abhöraffaire hat das Thema eine ganz besondere Bedeutung bekommen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27555/gabriel-will-datensicherheit-zum-standortfaktor-machen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619